

Diocèse du Mans : Inauguration de la Maison Saint-Julien

Author : Maximilien Bernard

Categories : [Brèves](#), [Diocèses](#), [Eglise en France](#), [Perepiscopus](#)

Date : 10 août 2016



L'inauguration de la Maison Saint-Julien, nouveau centre diocésain, aura lieu le dimanche 4 septembre 2016 à partir de 10h au 26 rue Albert Maignan au Mans. Cette journée intergénérationnelle se veut conviviale, festive, fraternelle, ludique : c'est une fête de famille :



Ce sera l'occasion pour tous de découvrir et visiter la nouvelle maison diocésaine. L'inauguration officielle aura lieu à 14h30 en présence de l'archevêque de Paderborn,

Mgr **Hans-Josef Becker**, et de personnalités locales. Dans le parc seront proposées de nombreuses animations dans une ambiance de kermesse. Cette fête de famille sera clôturée par une messe présidée par Mgr **Yves Le Saux**, à la cathédrale Saint-Julien à 16h30.